

Wir sind betroffen vom Tod unseres langjährigen Verwaltungsratspräsidenten und Miteigentümers

Dr. Peter J. Kienast

10. 7. 1945 – 12. 12. 2020

Peter Kienast war vor fast 4 Jahrzehnten in den Verwaltungsrat der Ferrum AG eingetreten und hat in dieser langen Zeit die Firma wesentlich geprägt. In den 80er und 90er Jahren war er wesentlich am Ausbau unserer beiden Schweizer Standorte sowie der Übernahme des Schubzentrifugengeschäftes der Sulzer Escher Wyss beteiligt. 1998 übernahm er das Verwaltungsratspräsidium. Der Beginn des 21. Jahrhunderts war insbesondere durch die zunehmende Internationalisierung der Ferrum geprägt. Der Verwaltungsrat unter seiner Leitung gab grünes Licht für Niederlassungen in USA, Indien und China. Ab 2015 diente er als Ehrenpräsident und verfolgte mit grossem Interesse die weitere Expansion der Ferrum AG mit der Akquisition von Tochtergesellschaften in Deutschland, Polen und Brasilien.

Peter Kienast hatte die Ferrum mit grosser Weitsicht geführt. Es war ihm stets ein zentrales Anliegen, die Ferrum als unabhängiges Familienunternehmen mit einer ausgeprägten Verantwortung den Sozialpartnern gegenüber zu bewahren. Mit seiner Grosszügigkeit und wohlwollenden Unterstützung hat er die idealen Voraussetzungen geschaffen für das weitere Gedeihen der Ferrum AG.

Wir werden Peter Kienast in dankbarer Erinnerung behalten.

Im Namen der Mitarbeitenden, der Geschäftsleitung, des Verwaltungsrats und der Eigentümer der Ferrum AG

Dr. Beat Bühlmann

Die Trauerfeier findet im engsten Familienkreis statt.